



うちのイチ押し!

今月号に掲載している講座・イベント・展覧会の詳しい内容を、その事業の担当者が直接PRするコーナーです。

今回ご紹介するのは人・愛・ふれあいプラザ 城北・東 実行委員会主催
「世界人権宣言60周年記念 人・愛・ふれあいプラザ 講演会とふれあいトーク&ライブ」です。

世界人権宣言60周年!!

今年、世界人権宣言が国連で採択されて60周年にあたります。世界人権宣言は、第2次世界大戦の痛烈な反省の中から生まれたものです。

1948年12月10日、「差別を撤廃し人権を確立することが恒久平和を実現する道である」という考え方を基本理念とした世界人権宣言が、第3回国連総会で採択されました。その第1条では、「すべての人間は、生まれながらにして自由であり、かつ、尊厳と権利について平等である。人間は、理性と良心とを授けられており、互いに同胞の精神をもって行動しなければならない」と述べ、人間の尊厳をうたっています。

人権を大切に!!

人権は、誰もが生まれながらにして持っている人間として幸せに生きていくための権利です。誰もが平等で幸せに生活できるように、お互いを尊重し、力を合わせて人権を大切にする社会を築くことは、一人ひとりが豊かに生きることにつながるのです。いろいろな人とのつながりの中で、わたしたちは生きているのです。そんなつながりの中で、心豊かに幸せに生きるためには、お互いの違いを認め、尊重しあうことが大切です。

2008年 城北・東人権フェスティバル〜みんなでみつけるヒューマンライツ〜

参加無料 **世界人権宣言60周年記念** **人・愛・ふれあいプラザ** **講演会とふれあいトーク&ライブ** 締切 9/5 (金)

差別のない明るく住みよい社会の実現をめざすため、違いを理解し互いを認めあうことについて、一人ひとりが考える機会のきっかけ作りとして「人・愛・ふれあいプラザ」城北・東実行委員会では、「講演会とふれあいトーク&ライブ」をお届けします。



宮本亜門さん



さとう宗幸さん

10月18日(土) 13:00 開場 13:30 開演
エル・おおさか(京阪・地下鉄「天満橋」駅下車)

講演 宮本亜門さん (演出家) **トーク&ライブ** さとう宗幸さん (歌手)

- 定員** 各区120人(多数抽選)
- 保育** 1歳 - 小学3年生「保育希望」、子どもの名前、年齢を書き加えてください(同伴人数には含みません)
- 申込** 往復はがき(1枚で2名まで)に住所・氏名・電話番号・人数・同伴者名を明記のうえ、お申し込みください
- 申込問合せ**
 - 【都島区役所】人権生涯学習担当内 人権啓発推進協議会 〒534 - 8501 都島区中野町2 - 16 - 20 6882 - 9743
 - 【中央区役所】市民活動推進担当内 人権啓発推進協議会 〒541 - 8518 中央区久太郎町1 - 2 - 27 6267 - 9837
 - 【東成区役所】地域振興担当内 人権啓発推進協議会 〒537 - 8501 東成区大今里西2 - 8 - 4 6977 - 9743
 - 【生野区役所】区民企画担当内 人権啓発推進会 〒544 - 8501 生野区勝山南3 - 1 - 19 6715 - 9743
 - 【旭区役所】区民企画担当内 人権啓発推進会 〒535 - 8501 旭区大宮1 - 1 - 17 6957 - 9743
 - 【城東区役所】人権生涯学習担当内 人権啓発推進会 〒536 - 8510 城東区中央3 - 4 - 29 6930 - 9743
 - 【鶴見区役所】区民企画担当内 人権啓発推進会 〒538 - 8510 鶴見区横堤5 - 4 - 19 6915 - 9743

手話通訳あり 会場の都合上、車椅子でご来場される方はその旨ご記入ください



おおさか歴史探訪

大阪の史蹟や歴史資料を毎月連続でご紹介します。

正蓮寺の川施餓鬼 —水都大阪の夏の風物詩—

今回は、江戸時代の地誌である『摂津名所図絵大成』に、天神祭とらび大阪の夏の風物詩として紹介されている正蓮寺の川施餓鬼について紹介します。

かつて旧中津川河口に位置した伝法村(現在の大阪市此花区伝法)は、江戸時代以降の新田開発によって拓かれ、水運の中継基地として栄えました。ここにある正蓮寺は寛永2年(1625)に開創されたお寺で、川施餓鬼は享保6年(1721)に始められたといわれています。これは水難者の供養と水難事故防止を祈願して、自らも長寿を願うという仏事です。練供養や船渡御が川辺や船を用いておこなわれ、死者の法名を記した経木や供物などを川に流します。盆の行事と結び、精霊送りや納涼の要素が強くなり、先の『摂津名所図絵大成』に、大阪中から船に乗って人が集まり、とても賑やかで、天神祭を彷彿とさせる、と記されています。

この行事がおこなわれていた正蓮寺川はすでに埋め立てられていて、現在は少し離れた新淀川の伝法大橋下流の左岸で、8月26日におこなわれます。形は変わっていますが、水都大阪らしい遺風を伝えた盆の行事であり、大阪市の無形民俗文化財に指定されています。

(文:教育委員会文化財保護担当 / 写真提供:大阪歴史博物館)



MAP 川施餓鬼

